

Foot-salle: Cuba se mesurera à de forts adversaires aux éliminatoires de la Coupe continentale



Photo: Prensa Latina

La Havane, 16 février (RHC) La sélection cubaine de foot-salle s'est retrouvée dans la poule D de la pré-coupe du monde dans la région.

Les joueurs cubains sont censés entrer en action dans la capitale guatémaltèque entre le 3 et le 9 mai.

Le site web de la CONCACAF, la Confédération de football de l'Amérique du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes, signale que l'équipe de la plus grande des Antilles partage la clé avec les sélections des États-Unis, du Salvador et du Nicaragua.

La poule A rassemble le Guatemala, pays hôte, Trinité-et-Tobago, la Guadeloupe et la Martinique, tandis que le Panama, le Mexique, le Suriname et la Guyane française se retrouvent dans le groupe B. Le Costa Rica, le Canada, Haïti et la République dominicaine sont dans la poule C.

La compétition de qualification de la CONCACAF verra les quatre meilleures équipes se qualifier pour la Coupe du monde de foot-salle, qui se déroulera dans quatre villes de la Lituanie du 12 septembre au 3 octobre.

Selon le programme de l'événement pré-Coupe du monde au Guatemala, la phase de groupe se déroulera du 3 au 5 mai ; les deux premières places seront qualifiées pour les quarts de finale le 7 mai et les quatre vainqueurs joueront les demi-finales le 8 mai, tandis que la grande finale aura lieu le dimanche 9 mai.

Cuba a participé à cinq championnats du monde de football en salle.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/247803-foot-salle-cuba-se-mesurera-a-de-forts-adversaires-aux-eliminatoires-de-la-coupe-continentale>



Radio Habana Cuba